
REQUERIMENTO Nº 013/08

Os Vereadores que o presente subscreve, no uso
de suas atribuições, especialmente o contido no
art. 120 VI, propõem o seguinte:

Requer informações do Poder Executivo Municipal
acerca da sinalização horizontal das vias de trânsito do Perímetro Urbano.

I – Se existe um planejamento para efetuar a
sinalização vertical regulamentadora, principalmente das vias coletoras, com destaque
às placas de preferencial ou pare;

II – Na ausência, como pretende o Poder Executivo
sanar esta carência existente nas vias de responsabilidade da Prefeitura;

III – se o Município já foi chamado em ação
judicial, por acidente nestas vias sem sinalização, pela ausência da placa que induz em
dúvidas os motoristas. Caso afirmativo, quantas e quais os resultados.

Sala das Sessões, 18 de fevereiro de 2008.

Dr Pedro de Jesus Colaço Carlinhos Turatto Chico Peretto

Exposição de motivos:
Senhor Presidente, Senhora Vereadora e Senhores Vereadores,
É normal nos depararmos nas vias públicas com a falta de sinalização. Por si só isto não
representa segurança e não representa o maior zelo pelo tráfego urbano. Portanto,
solicitamos que nos seja enviado, em caso de existência, qual a ação, forma de execução
pela municipalidade de procedimento que venha sanar esta deficiência.
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